

Le 94<sup>ème</sup> R.I. est l'héritier de la Garde impériale. C'est pourquoi il porte le nom de "La Garde ".

Le 28 septembre 1880, deux bataillons furent envoyés en garnison à Bar-le-Duc.

En 1886, le Régiment regroupa trois bataillons .

Le 4 juillet 1962 le 1<sup>er</sup> bataillon est dissous; le 4 octobre, le 2<sup>ème</sup> bataillon devient le 1<sup>er</sup> bataillon du 39<sup>ème</sup> R.I., le 15, c'est au tour du 3<sup>ème</sup> bataillon. La garde du drapeau est confiée au Centre Interrégional du Service de Santé n° 6 occupant le quartier Exelmans à Bar le Duc.

Chaque année, le premier week-end d'octobre, l'Amicale des Anciens de La Garde tient son assemblée générale à Bar-le-Duc et rend hommage à ses anciens.

Ce dimanche 3 octobre, une messe était célébrée en leur honneur. Etaient présents, entre autres, le Président de l'Amicale, Bernard Coveron, les membres de l'Amicale, les représentants militaires ainsi que de nombreux porte-drapeaux.

<https://photos.app.goo.gl/YTFRRiexYwoafo199>

Le 1er octobre 2017 avait lieu la bénédiction du drapeau à l'église Saint-Jean

(voir photos : <https://photos.app.goo.gl/Pp7ae0vWr3nmYJ1C2> )

Michel R